

**Pressemitteilung**  
**01.01.2024**



Der kleine Luis  
umgeben von seinen  
glücklichen Eltern  
Felix und Nina  
zusammen mit den  
stolzen Schwestern  
Sophia und Pauline. |  
Foto: Beate Fleiner

## **Willkommen im Leben: Luis ist das Neujahrsbaby 2024**

Das Neujahrsbaby 2024 des Landkreises heißt Luis. Der kleine Junge wurde um 5:36 Uhr im Zollernalb Klinikum geboren. Luis ist das dritte Kind der Familie Prothmann und war bei seiner Geburt 3.450 g schwer und 52 cm groß.

„Wir waren gespannt, ob er noch in 2023 oder dann im neuen Jahr geboren wird“, berichtet der glückliche Papa Felix Prothmann. „Er hat sich dann doch entschlossen, genau am errechneten Entbindungstermin das Licht der Welt zu erblicken“, ergänzt die nun dreifache Mama Nina.

Voller Stolz und gänzlich fasziniert hält Pauline (3 Jahre) ihren erst wenigen Stunden alten kleinen Bruder in den Armen auf ihrem Schoß. Auch die große Schwester Sophia (6 Jahre) weicht dem kleinen Luis nicht von der Seite.

Im zurückliegenden Jahr wurden im Zollernalb Klinikum 1.194 Babys geboren. Das bedeutet im Vergleich der Vorjahre ein kleiner Rückgang bei den Geburtenzahlen. „Seit nunmehr vier Jahren hat sich die Anzahl der Geburten bei einer Zahl um die 1.200 pro Jahr eingependelt“, freut sich Dr. Julia Klenske, Cheffärztin der Gynäkologie und Geburtshilfe im Zollernalb Klinikum. Weit über die Kreisgrenzen hinaus hat sich die Frauenklinik erfolgreich etabliert und genießt einen sehr guten Ruf. „Das ist der Verdienst des großartigen, eingespielten Teams bestehend aus Hebammen, Pflegefachkräften, Kinderkrankenpflegern und Ärzten“, freut sich Dr. Julia Klenske.

Geburtenzahlen der vergangenen Jahre:

2017	969
2018	1.046
2019	1.001
2020	1.200
2021	1.240
2022	1.252
2023	1.194

---

**Zollernalb Klinikum gGmbH**

Tübinger Str. 30

72336 Balingen

Fon 07433 9092-2013

[beate.fleiner@zollernalb-klinikum.de](mailto:beate.fleiner@zollernalb-klinikum.de)